



*Bernhard hat mit seiner Kraft viele Gipfel erkämpft.
Ob zu Fuß, auf Ski oder dem Rad.
Seine große Leidenschaft wurde dann das Golfen.
Trotz seiner Krankheit versuchte er immer noch dem Sport zu fröhnen,
bis er am 24. Jänner 2009 seinen letzten Ball abgeschlagen hat.*

Eva, Katharina, Valerie und im Namen aller Angehörigen.

*Die Verabschiedung findet am Montag, dem 9. Februar 2009 um 13 Uhr in der
Feuerhalle Simmering
Simmeringer Hauptstraße 337
1110 Wien
statt.*

Die Urnenbeisetzung in Lienz wird zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden.

*Von Blumenspenden bitten wir abzusehen. Der dafür vorgesehene Betrag kann auf das Spendenkonto der
Leukämieforschung überwiesen werden.
Bank Austria 051428455905. BLZ 12 000. Verwendungszweck: **Leukämieforschung***